

Communiqué de presse



Lons-le-Saunier, le 9 juin 2017

Situation de la RN5

Le préfet du Jura Richard Vignon s'est déplacé vendredi 9 juin 2017, sur le lieu où s'était effondré, le 16 février 2017, une partie du mur de soutènement de la RN5 dans les Gorges de la Lemme, afin de faire un point sur l'état d'avancement des travaux de réfection.

Les travaux ont été menés à bien conformément au calendrier qui avait été présenté aux élus concernés, en mars dernier. L'axe devrait être ouvert à la circulation à la fin du mois de juin 2017.

Il y a quelques jours, un nouvel effondrement s'est produit à 300 mètres du premier. Des travaux d'urgence provisoire seront menés dans les prochains jours afin de permettre la circulation des véhicules sur l'ensemble de la chaussée.

Ces travaux n'impacteront pas la réouverture de la RN5 à la circulation, prévue à la fin du mois. Seule une gêne à la circulation pourrait être toutefois occasionnée, durant ces travaux de consolidation, par la pose de feux alternatifs.

Le préfet du Jura fera un point à la presse avant la réouverture de la RN5, dans les prochains jours.

PRÉFECTURE DU JURA

8, rue de la préfecture
39030 LONS LE SAUNIER
CEDEX -

☎ : 03 84 86 84 00

✉ : prefecture@jura.gouv.fr

Horaires d'ouverture au public :
consultez notre site internet
www.jura.gouv.fr, rubrique
« horaires »



@Prefet39

